

倉掛新聞



フレスタオープン

ポニー（昨年五月閉店）の愛称で親しまれていた井原新商店街共同組合所有の商業ビルへ、七月下旬、核テナントの「フレスタ井原店」が入りオープンした。

㈱フレスタは広島市に本社を置く食品販売会社の大手。井原店の従業員は六十五名（吉儀真輝店長）で、初年度売上目標は八〇十億円程度を見込んでいる。

以前このビルで営業していた地元業者らも再び入るなど、井原線開業を来年一月に控え、駅前大通りに活動が戻りつつある。

オープningして一ヶ月を経過した井原店

環境行政を視察

津山市

倉掛自治連合会長 梶谷昌弘

七月三日、井原市環境衛生協議会（谷本伸弥会長）

の総会と環境行政視察研修に参加のため、津山市を訪問した。

市民過剰反応

反面、実施に理解を得るため必要な周知期間と広報

津山市では一般家庭ゴミを排出するにあたり、市指定のゴミ袋を標準サイズ一

箱量化、資源化を推進、加えてゴミに対する関心を喚起でき、受益者負担の公平

活動が不十分だったことか

化も図れる見通しから実施に踏み切ったとのこと。

同時に透明及び半透明のゴミ袋を指定したことで分別の徹底、リサイクル化、安全性の確保など、意識啓発については大きな効果を上げたといふ。

ゴミ有料化に

袋約三十円程度で購入している。つまり、住民がゴミ処理費を一部負担するシステムがとられているのだ。

これは概略ながら、負担

を求めるによりゴミの

対応が不可欠であるとする

津山市の姿勢を学び、環境問題の難しさを痛感した。

この二十二日間、色々な所に連れて行ってもらひ大自然と触れ合う事も出来ました。

海・川・湖・ニューキャップス

《発行所》	会合連掛
倉掛自治連掛	井原町倉弘
会長／編集人	梶谷昌弘
会員成第5	連人育婦団
会部会	倉倉掛掛少年分團

●ご用心

深夜のコソドロや車上狙い

井原町内で多発！

井原町内の下町地区を中心

に、七月三十日頃から十数件にのぼる深夜のコソドロや、車上ねらいによる盗難被害が相次いでいる。

犯行の手口は窓ガラスを切り取り鍵を開けて侵入す

るなどいたって巧妙。たま

りかねた下町地区は第四部消防団が深夜の夜警、自治

防団（岡本博文部長以下、

消防団予算で購入、第五部消

連合会は二度の緊急警告チラシを配付した。

倉掛地区内でも郷社の拌殿付近に深夜不審な若者が出没している様子で、警察を呼びかけている。

消防栓ホース交換

本年度は予算内の4本

区内にある消防用器具箱を点検し、劣化の状況に応じて交換した。

これは昨年、倉掛で発生した火災の際に「消防栓用のホースが傷んでいる」との指摘もあったことから、

ル島・洞くつ・ビクトリア、とにかくどこに行つてもすべてがダイナミック、そしてとても美しいのです。

このホースが傷んでいた

ところです。

カナダでの生活に順応し自分でもビックリしました。

それはホストファミリーの

僕に対する限りない優しさのおかげだと思っています。

カナダでの生活に順応し自分でもビックリしました。

それはホストファミリーの

僕に対する限りない優しさの

おかげだと思っています。

カナダでの生活に順応し自分でもビックリしました。

それはホストファミリーの

僕に対する限りない優しさの

おかげだと思っています。

カナダでの生活に順応し自分でもビックリしました。

がパトロールを強化中だ。

自治連合会と第五部消防団で対応策を協議。本年度より向こう十年間で倉掛地区内すべてのホースの順次入れ替え計画が、昨年暮れの自治会総会の席で承認された事によるもの。

井原消防署を通して購入した二十mホース一本の価格は一万七千円（税別）。

自治連合会の妹尾一成消防部長は「ホースの傷み具合は器具箱の設置状態により違います。入替えは今後も消防団と実地調査のうえ進めてゆきたい」との意

向を示している。

井原消防署を通じて購入した二十mホース一本の価格は一万七千円（税別）。

自治連合会の妹尾一成消防部長は「ホースの傷み具合は器具箱の設置状態により違います。入替えは今後も消防団と実地調査のうえ進めてゆきたい」との意</p

